
Frau Deitenbach möchte wissen, wer das Einzelhandelskonzept für die Änderung der Lidl-Filiale erstellt, 
ob dieses Gutachten auch der Verwaltung zur Verfügung gestellt werde und wenn ja, zu welchem 
Zeitpunkt man damit rechne.  
Erster Beigeordneter Sterzenbach führt aus, die Angelegenheit befinde sich noch in Abstimmung und zum 
jetzigen Zeitpunkt sei noch nicht klar, in welchem Umfang dieses Konzept erstellt werde. Nach 
Beauftragung könne man davon ausgehen, dass innerhalb von ca. 2-3 Monaten die Erstellung dieses 
Gutachtens abgeschlossen sei. 
 
Frau Brieskorn interessiert, wer die Vogelkartierung im Bereich „Neubaugebiet Blumenhof“ durchführe. 
Frau Straßek-Knipp antwortet, dass das Büro Faulenbach aus Neuwied damit beauftragt wurde. 
 


